

15.02.2021

Radentscheid Groß-Gerau startet Unterschriftensammlung



Auf dem Weg zu einer nachhaltigeren und wohnlicheren Stadt mit mehr Lebensqualität, weniger CO₂-Ausstoß und Verkehrslärm ruft das Forum Verkehrswende Groß-Gerau die Bürgerinnen und Bürger der Kreisstadt Groß-Gerau seit Montag, 15. Februar 2021, dazu auf, das Bürgerbegehren Radentscheid Groß-Gerau mit Unterschriften zu unterstützen.

Damit wird erstmals ein Radentscheid in Hessen in einer kleineren Stadt vorbereitet.

Die Initiative Atomausstieg Groß-Gerau begrüßt und unterstützt diese Initiative.

Der [Radentscheid Groß-Gerau](#) hat vier Hauptziele formuliert: So soll in der Kommune

1. ein durchgängiges Fuß- und Radwegenetz entstehen
2. die Sicherheit für alle, die zu Fuß oder mit dem Rad unterwegs sind, erhöht werden
3. die Zahl der Fahrradparkmöglichkeiten deutlich zunehmen
4. mehr Beteiligung von Bürgerinnen und Bürgern stattfinden.

Um den Radentscheid auf den Weg zu bringen, müssen ihn rund 1.850 Wahlberechtigte unterzeichnen. Wo es Unterschriftenlisten gibt, ist auf der Internetseite radentscheid-gg.de abrufbar. Wer das Forum Verkehrswende bei der Sammlung von Unterschriften und Aktionen unterstützen möchte, kann sich melden über: info@radentscheid-gg.de